

Nuevo jefe del Departamento de Ingeniería Eléctrica

APOYAR LAS actividades de investigación, propiciar el trabajo colectivo, promover la formación del cuerpo docente y estimular el desarrollo armónico del área, son algunos de los aspectos que se comprometió a impulsar el maestro en Ingeniería Biomédica Miguel Ángel Peña Castillo, al tomar posesión como jefe del Departamento de Ingeniería Eléctrica.

En ceremonia realizada en la sala de Consejo Académico de la Unidad Iztapalapa, el docente afirmó que el futuro del departamento descansa en la participación, el compromiso y el esfuerzo de sus integrantes y reconoció que los profesores, alumnos y trabajadores jugarán un papel fundamental en la consolidación y mejoramiento de las labores de investigación y docencia del mismo.

Ante los doctores Luis Mier y Terán Casanueva, rector de la Unidad, Eduardo Carrillo Hoyo, secretario, y María José Arroyo Paniagua, directora de la División de Ciencias Básicas e Ingeniería, el maestro Miguel Ángel Peña se comprometió a consolidar las diferentes líneas de investigación que se realizan, para alcanzar un nivel homogéneo en todo el Departamento.

El maestro Miguel Ángel Peña Castillo es egresado de la licenciatura y maestría en Ingeniería Biomédica de la Unidad Iztapalapa y es profesor de esta sede académica desde hace 14 años. Durante cuatro años trabajó en el Instituto Nacional de Perinatología, en el área de investigación y desarrollo tecnológico. / *Javier Solórzano Herrera*

Atención a egresados

LA OFICINA de Egresados de la Unidad Azcapotzalco ofrece el nuevo servicio "Ventanilla única", para apoyar y agilizar el trámite de no adeudo, requerido para la titulación de licenciatura.

La oficina cuenta también con un foro de difusión para egresados, en la página electrónica www.chandra.uam.mx en donde pueden hacer sus comentarios con respecto al quehacer universitario.

Patricia Aceves Pastrana y Luis Felipe Bojalil

Foto: Víctor Zamudio

Librería Dr. Luis Felipe Bojalil Jaber

ES EL NUEVO nombre de la librería de la Unidad Xochimilco a partir del pasado 16 de mayo, día en que se develó la placa en honor del académico.

La develación estuvo a cargo de la doctora Patricia Aceves Pastrana, rectora de la Unidad, quien mencionó que este acto es una manera de reconocer,

por su honestidad, profesionalismo y compromiso con esta Universidad, el trabajo del doctor Bojalil quien ha dejado una huella profunda.

Recordó que desde 1974 el doctor Bojalil se incorporó a la Unidad Xochimilco para apoyar el proyecto académico de la Universidad desde distintas posiciones, como profesor, como director de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud y como rector en el período 1978-1982, con una gestión memorable en el desarrollo y cumplimiento de las funciones sustantivas de docencia, investigación y difusión de la cultura.

Mencionó que actualmente el doctor Bojalil coordina el Programa de Superación académica en donde la participación de universidades de otros países cobra una enorme importancia, no en vano en 1991 la comunidad de la UAM Xochimilco tuvo el honor de nombrarlo *Profesor Distinguido*. / *Adriana Ortega Luna*

